

Herrn Bürgermeister
Jürgen Seitz
und die Damen und Herren
des Gemeinderates

Sylvia Hein
Fraktionsvorsitzende
Lerchenrain 1
63796 Kahl am Main

E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder
www.Gruene-Kahl.de
facebook: Grüne Kahl Am Main

Kahl am Main, den 02. Nov. 2017

Antrag zum Haushalt 2018 Hinweisschild „Kahler Seenplatte“ auf der BAB 45

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz,
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

wir beantragen Mittel in der Höhe von € 15.000,-- in den Haushalt 2018 einzustellen.

Begründung:

Bereits im Jahre 2015 wurde der untenstehende Antrag in der Sitzung v. 23.07.2015 einstimmig angenommen. Bis zum heutigen Tage ist der Antrag nicht vollzogen. Wir fordern daher die Umsetzung des Beschlusses durchzuführen. Vielen Dank!

Hier der alte Antrag:

Antrag: Touristisches Hinweisschild „Kahler Seenplatte“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen aus dem Gemeinderat,

hiermit beantragen wir die Aufstellung eines touristischen Hinweisschildes (braunes Schild) „Kahler Seenplatte“ auf der Autobahn A 45, Höhe Ausfahrt Kahl. Wir beauftragen die Verwaltung mit diesem Ansinnen die Autobahndirektion bzw. die zuständigen Stellen zu kontaktieren.

Begründung: Diese braunen Schilder weisen auf landschaftliche und touristische Besonderheiten der jeweiligen Gegend hin. Dies trifft in besonderem Maße auch auf die Kahler Seenplatte zu. Ein Hinweis auf die Kahler Seen ist zudem eine hervorragende Werbung für die Kahler Seenbäder und könnte die touristische Bedeutung derselben hervorheben und noch weiter beleben.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Ortsverband Kahl am Main
Dieter Duzak

Wir bitten um Zustimmung!

**Sylvia Hein
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen
im Kahler Gemeinderat**